

hadapi dalam menghadapi perdagangan internasional adalah bahwa mereka tidak melihat sisi pembangunan dari perdagangan. Mereka hanya melihat perdagangan sebagai isu bisnis. Jadi banyak sekali kemungkinannya. Haruskah ada perlakuan khusus atau berbeda bagi negara-negara yang saat ini memiliki MFA? Jika harus, ITC adalah sebuah badan selain CIDA yang harus memikirkan tentang ke mana kami harus mengarah dalam hubungan kami dengan Indonesia. Saya menyebutkan sektor swasta. Pertambangan sering dikemukakan dan sering ditempatkan dalam ekonomi pedesaan dan dapat memberikan kontribusi langsung pada pengentasan kemiskinan di pedesaan. Dapatkan perusahaan pertambangan seperti Inco mendapatkan lebih banyak input dari para pemasok lokal? Dapatkah Inco melakukan berbagai hal dengan cara yang berbeda untuk meningkatkan lapangan pekerjaan bagi orang-orang miskin di pedesaan? Ada banyak peluang yang dapat kita mintakan untuk dipikirkan oleh perusahaan pertambangan. Saya yakin, mereka diminta untuk memikirkannya sekarang, tetapi mungkin mereka dapat lebih didorong untuk lebih proaktif dalam hal ini. Dalam diskusi tersebut kami bicara tentang pajak. Barangkali, di sini Departemen Keuangan dapat dimintai tolong untuk bekerja sama dengan CIDA untuk melihat cara-cara di mana kebijakan pajak dan administrasi pajak di Indonesia dapat ditingkatkan agar pendapatan pajak dapat dinaikkan, agar ketergantungan pada minyak dapat berkurang dan pendapatan Indonesia akan lebih banyak tersedia untuk mendukung persyaratan-persyaratan pembangunan di Indonesia. Isu strategi pemberantasan kemiskinan muncul. Lagi, ini adalah sesuatu dimana Departemen Keuangan juga dapat dilibatkan. Di sini CIDA telah terlibat dengan pemerintah dalam melihat pengurangan kemiskinan, tapi di sini ada cakupan untuk melihat keuangan dan PRSP di Indonesia dengan sebuah pandangan untuk mencapai tujuan pembangunan millennium (*Millennium Development Goals* – MDG) untuk mengurangi kemiskinan hingga setengahnya pada tahun 2015. Ini menarik. Jika anda melihat kampanye PRSP dan MDG, maka keduanya hampir seakan-akan berasal dari planet lain. Saya suka mengatakan bahwa PRSP berada dari Mars dan MDG berasal dari Venus, dan mereka agaknya tidak saling berkomunikasi; ini adalah sesuatu yang membutuhkan koherensi lebih. Akhirnya, sesuatu yang belum benar-benar muncul dalam diskusi yang akan saya sertakan dalam sambutan saya berkaitan dengan pendapatan minyak. Sering dikatakan oleh ahli ekonomi pembangunan bahwa